
Beschluss:

Der Sozialausschuss beschließt, dass der Antrag erledigt ist. Ein Bericht der Verwaltung ist bereits in

der Sitzung des Stadtrates am 18.04.2024 unter dem TOP 16 in der öffentlichen Sitzung zum Antrag

der CDU-Fraktion „Vorbereitung der Einführung einer Bezahlkarte für Leistungsberechtigte nach dem

Asylbewerberleistungsgesetz“, AT 0039/2024, erfolgt. Die Verwaltung hat zudem zugesichert, dass sie

die städtischen Gremien über den weiteren Prozess informieren wird.


